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平成２４年 第１７回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年１０月２６日（金） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島総務担当主幹，生田地域学校園担当主幹， 

水沼学校管理課長，佐々木学校教育課長，小関学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，谷田部教育センター副所長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津教育企画課総務担当副主幹，渡辺係長， 

石和係長，田上総括主査，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第４１号 平成２５年度 教育委員会当初予算編成方針について 

 議案第４２号 平成２５年度 宇都宮市立小中学校教職員定期異動にかかる基本的

な考え方について 

  議案第４３号 教職員の懲戒処分の内申について 

（2）報告事項 

  報告第７６号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第７７号 全国規模組織等による被表彰について 

 報告第７８号 平成２５年宇都宮市成人式について 

報告第７９号 宇都宮市公園条例施行規則の一部改正について 

報告第８０号 学校事件・事故について 

（3）その他 

①第５回宇都宮の人づくりを考える会議の結果について 

②平成２４年度 第２回社会教育委員の会議の結果について 

③平成２４年度 第２回生涯学習センター運営審議会の結果について 

④第２回「みやびぃ百人一首フェスタ」の結果について 

⑤第１８回うつのみや百人一首市民大会について 

⑥第３４回宇都宮市小学校特別支援学級合同収穫祭の開催について 

⑦適応指導教室交流学習会の開催について 

⑧人材かがやきセンター主催講座「中１ギャップは怖くない」の開催について 

⑨マックス・エルンスト展について 

⑩ミヤ･ジャズインについて 

⑪２０１２ジャパンカップサイクルロードレースの結果について 
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８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

委員長 

総務担当主幹 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

ただいまから，平成２４年第１７回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 松江委員，若度委員 

 第１５回，第１６回の教育委員会の会議録について御意見などあります

か。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１５回の会議録署名委員の大場委員，松江委員，第１６回

の会議録署名委員の大場委員，若度委員，署名をお願いします。 

（会議録に署名） 

 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第４３号「教職員の懲戒処分の内申について」 

報告第７６号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第８０号「学校事件・事故について」 

は個人情報に関する内容が含まれているため，非公開としてよろしいか。

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（3）の「その他」の案件が終了したあとにお

願いします。 

 

それでは，審議事項に入ります。 

議案第４１号「平成２５年度 教育委員会当初予算編成方針について」

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

これは非常に重要なことである。 

教育委員会は教育費が主となるが，市全体で約１８２０億円のうち，教

育委員会で所管する事業が１８０億円を超えており，市全体の９～１０％

が教育委員会での予算ということになる。また，経常経費の予算は後年の

負担が増えていくが，投資的経費ということで建設事業費を確保していく

ことも重要である。 

先日，仙台のゼビオスタジアムに行ったが，そこはバスケットやフット

サル，バレーなどができ，４，０００人程は入れるスタジアムである。そ

して驚いたのが，建築費用の安さであり，約３０億円で建築したとのこと

である。これは民間だからできるかもしれないが，お金をかけないところ

はかけないというメリハリが大事である。これから３年くらいの間に生徒

数が過重になる学校があるとのことである。それらの増改築費用も安く抑

【説明要旨】 

平成２５年度 教育委員会当初予算編成方針について説明。 
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若度委員 

 

 

 

大場委員 

 

 

 

 

松江委員 

 

 

 

水越教育長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

大場委員 

 

学校教育課長 

 

 

若度委員 

学校教育課長 

 

水越教育長 

 

 

 

委員長 

えることが重要であると思うが，教育委員会としては，色々なデータを揃

えて建築課などに働きかけていく必要がある。 

私は先週グランシップ静岡に行っていたが，そこも約８，０００人入れ

る施設であるが，このような建物があるということは，様々なイベントに

も使えるし，その地域だけでなく外からの人とのつながりにも役立ってい

くものであると感じた。 

外から評価されるということは中からの評価も高まっていくというこ

とがあるので，そういった意識が大切である。ただやはりお金がかかるこ

となので，予算をどのようにうまく使っていくのかが重要であり，ただ単

に目先の問題だけで予算を縮小するだけでなく，中長期的な視野で将来の

宇都宮のために取組んでもらいたい。 

予算にはメリハリが大切である。予算削減ありきでなく，色々なものを

取り入れながら，大切にしていくもの，将来に残していくものは知恵を出

し合い取り組んでもらいたい。また，ハード面だけでなく，小中一貫教育

などのソフトの面も大切にしながら取り組んでもらいたい。 

教育委員会は施設が多く，その分費用も多くかかるので，その中でも優

先順位をつけて重要なところから取り組んでいき，なおかつ費用もできる

だけ抑えることにも努めていく必要があると考えている。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第４１号を決定いたします。 

 

議案第４２号「平成２５年度 宇都宮市立小中学校教職員定期異動にか

かる基本的な考え方について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

特別支援学級の担任不足とあったが，特別支援学級を担当するには何か

資格が必要なのか。 

専門の免許状はあるが，現在のところ免許がなければ担任ができないと

いうことではないので，若手の教員に特別支援学級担任を経験させる方針

を検討している。 

特別支援学級の先生は何人ぐらいの採用を予定しているのか。 

具体的な採用人数までは決まっていないが，できるだけ多くを経験させ

たいと考えている。 

今後，インクルーシブ教育が迫ってきているが，普通学級に特別支援を

要する子どもが入ることになるので，誰もが特別支援教育をできるように

ならないといけないという時代がくる。それに備えて今から教員を養成し

ていかなければならないものと考えている。 

先日，ミツトヨの社内研修に参加してみたが，教育のための教育でなく，

【説明要旨】 

平成２５年度 宇都宮市立小中学校教職員定期異動にかかる基本的

な考え方について説明。 
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委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

学校教育課長 

 

 

委員長 

水越教育長 

学校教育課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

実務をさせながらの教育を行っていた。また，昇給が個人の努力によって

報われるシステムであり，学歴に関係なく個人の能力によって昇給させて

いく方法をとっている。 

今の教育はいかにして上の学校に行けるかということが中心になって

いるが，それだけでなく本質の部分を教育していくことも重要である。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第４２号を決定いたします。 

 

次に，報告事項になります。 

報告第７７号「全国規模組織等による被表彰について」説明願います。

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

市長からの表彰もあるのか。 

厚生労働省からの感謝状を市長が贈呈するということである。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７７号を承認いたします。 

 

報告第７８号「平成２５年宇都宮市成人式について」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７８号を承認いたします。 

 

報告第７９号「宇都宮市公園条例施行規則の一部改正について」説明願

います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７９号を承認いたします。 

 

次に，その他の案件（１）～（１１）については，資料提供のみですの

で，後ほどご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第４３号，報告第７６号については,非公開の案件のため，傍聴者

【説明要旨】 

全国規模組織等による被表彰について説明。 

【説明要旨】 

平成２５年宇都宮市成人式について説明。 

【説明要旨】 

宇都宮市公園条例施行規則の一部改正について説明。 
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委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

の方は，御退席をお願いいたします。 

 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・議案第４３号「教職員の懲戒処分の内申について」 

⇒ 決定 

・報告第７６号「教育行政相談の内容と対応について」 

 ⇒ 承認 

・報告第８０号「学校事件・事故について」 

⇒ 承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 １１月２２日（木） 午前９時３０分 教育施設視察 

 １１月２２日（木） 午後２時３０分 定例会 

 

 終了時刻   午後４時５分 

 

 

 


